

# Criticán la mantención de la ruta tras caída de árbol

Camionero resultó herido tras desprendimiento de árbol a un costado de la Ruta de la Madera.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

Un árbol de grandes dimensiones, situado a la altura del Kilómetro 8,5 de la Ruta de la Madera, cayó sobre la cabina de un camión que justo pasaba por esa carretera. Debido a la potencia del impacto, el conductor del vehículo de carga quedó atrapado y tuvo que ser rescatado por voluntarios de la Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de San Pedro de la Paz, para luego ser trasladado a un centro asistencial.

“Un conductor, de 67 años de edad, iba en un camión por la Ruta 156 desde San Pedro a Santa Juana, cuando se desprendió desde la base un árbol que estaba en el cerro. Esto provocó que el conduc-

tor chocara con éste, quedando con lesiones de carácter leve. Por las condiciones y la oscuridad de esta ruta el afectado no pudo eludir el árbol”, señaló el teniente Richard Castillo, de la Tenencia de Carabineros de San Pedro de la Paz.

**ALERTA**  
 Este accidente provocó preocupación entre residentes que viven a un costado de la Ruta de Madera y usuarios que habitualmente ocupan esta vía. Aseguran que le hace falta más resguardos en materia de seguridad.

**“La caída de un árbol sobre el camión se debe a la pésima mantención que se le hace a la Ruta de la Madera”.**

Ana María Pino, vecina del sector Pedro de Valdivia Sur



EL CAMIÓN NO PUDO ELUDIR AL ÁRBOL QUE CAYÓ DESDE UN CERRO ALEDAÑO A LA RUTA



BOMBEROS DE SAN PEDRO RESCATARON AL AFECTADO.

“La caída de un árbol sobre el camión se debe a la pésima mantención que se le hace a la ruta. Esta vez fue sobre un móvil, pero reiteradamente caen árboles sobre el tendido eléctrico o a la misma vía. La falta de mantención también es un factor pre-

**8,5**

es el Kilómetro de la Ruta de la Madera donde se registró el accidente.

ponderante en la temporada de incendios que se está iniciando”, sostuvo Ana María Pino, vecina del sector Pedro de Valdivia Sur.

La faja alledaña al camino es principalmente de distintos propietarios de la industria forestal. Hemos realizado distintas coordinaciones con ellos (...) para el trabajo de remoción de esta capa arbórea sobre la ruta, que pone en riesgo no sólo a usuarios sino también al servicio eléctrico”, explicó el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo.

“Sabemos de los inconvenientes que pueden surgir cuando hay una presencia inmediata de árboles en la ruta y hay que seguir con estos retiros. En esta materia hay una responsabilidad directa de los propietarios alledaños a la ruta y esperamos colaboración. Hay una mesa permanente de trabajo en este tema”, agregó la autoridad regional del MOP.